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令 和 ５ 年 館 林 市 議 会 第 １ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．飯 島 一 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)コミュニティ・スク

ールと地域学校協

働活動について 

 令和４年度より全小中学校にコミュニティ・ス

クールが導入されましたが、その効果や課題、ま

た、地域学校協働活動の課題や今後の取り組みに

ついて、お伺いいたします。 

 

①令和４年度にコミュニティ・スクールが全校に

導入されるまでの経緯について伺います。 

②現状について伺います。 

③全校導入による問題点（課題）について伺いま

す。 

④今後の取り組みについて伺います。 

⑤地域学校協働活動の課題について伺います。 

⑥コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の

一体的な推進に向けた今後の取り組みについ

て伺います。 

 

教育長 

 

(2)小規模特認校につ

いて 

 小規模特認校の現状や今後の取り組みについ

て、お伺いいたします。 

 

①館林市立第四小学校が小規模特認校に指定さ

れるまでの経緯について伺います。 

②小規模特認校制度を利用している児童の推移

について伺います。 

③小規模特認校の取り組みの周知方法について

伺います。 

④小規模特認校の今後について伺います。 

 

教育長 
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２．野 本 泰 生  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市道の整備につい

て 

 市道は市民生活を行う上で大変重要なインフ

ラです。市民の皆様が安全に通行できるように整

備・管理をしていく必要があります。 

 市道の現状と整備の状況、そして、今後の整備

に向けた方針等について伺います。 

 

①市道の認定数と延長について。 

②市道の整備の現状について。 

③今後の整備事業推進について。 

④市道整備事業に向けた今後の方針について。 

 

市長・所管部

長 

 

(2)防犯カメラの設置

について  

 防犯対策への活用や犯罪防止に大変有効であ

る防犯カメラの設置の現状と今後の方針につい

て伺います。 

 また、相次ぐ強盗事件の発生等により家庭用防

犯カメラの設置についての市民ニーズが高まっ

ております。個人設置の場合の設置費用の助成に

ついて伺います。 

 

①防犯カメラの状況について。 

②家庭用防犯カメラに対する助成について。 

 

所管部長 
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３．堀 口 きく枝  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)不登校児童生徒へ

の支援について 

 文部科学省の調査では、２０２１年度の小中学

校における、不登校の児童生徒は、過去最多とな

り、多くの児童生徒が学校の学びから置き去りに

なっている事は、深刻な問題です。本市としての

不登校児童生徒に対する、取り組みについて伺い

ます。 

 

①不登校児童生徒の現状について。 

②不登校児童生徒に対する対策について。 

③不登校児童生徒の学校以外の受け皿（支援の場

所）について。 

④不登校児童生徒に対する課題や今後の取り組

みについて。 

 

教育長 

 

(2)ヤングケアラーの

支援について  

 ヤングケアラーは、館林市の将来を担っていく

若者が、当事者となっている社会問題であり、依

然、認知度も十分とは言えません。 

 ヤングケアラーとして生きる児童生徒たちが

心身の健やかな成長と自立が図れるよう、また、

早期の支援につなげるため、本市の取り組みにつ

いて伺います。 

 

①現在の本市のヤングケアラーの実態や掌握状

況について。 

②ヤングケアラー問題の具体的な対策について。 

③ヤングケアラー支援条例の制定に向けた本市

の考え方について。 

④今後、ヤングケアラー支援をどのように強化し

ていくのか。 

 

市長・所管部

長 
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４．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)子宮頸がん予防ワ

クチン（ＨＰＶワ

クチン）について 

 現在、定期接種やキャッチアップ制度で使用で

きるＨＰＶワクチンは２価と４価です。これらの

ワクチンよりも高い感染予防効果があるとされ

る９価ワクチンについて、厚生労働省は令和５年

４月１日から定期接種とする方針を決めました。

そこで、ＨＰＶワクチン接種に対する本市の対応

と現状について伺います。 

 

①積極的勧奨再開にあたり、定期接種対象者及び

キャッチアップ対象者への周知について伺い

ます。 

②今年度直近までの接種状況について伺います。 

③９価ＨＰＶワクチンの効果や安全性について

の認識を伺います。 

④９価ＨＰＶワクチンの定期接種化に伴い、本市

の対応について伺います。 

⑤男性へのＨＰＶワクチン接種の助成について

伺います。 

 

所管部長 

(2)公共施設等におけ

る防犯カメラの設

置について  

 現在、防犯カメラは様々な事件、事故の解決や

犯罪抑止に大きく貢献しています。地域の安全・

安心をさらに向上させるために公共施設等にお

ける防犯カメラ設置の推進について伺います。 

 

①市内における防犯カメラの設置状況について

伺います。 

②防犯カメラ付き自動販売機の導入について伺

います。 

③防犯カメラの設置及び運用に関するガイドラ

インについて伺います。 

 

所管部長 
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５．岡 野 陽 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナワクチ

ンの接種状況等に

ついて 

 新型コロナウイルスによって、私たちの生活が

大きく変わってしまいました。 

 そこで、本市の現状や今後の対応について伺い

ます。 

 

①新型コロナワクチン接種後の後遺症について。 

②超過死亡率について。 

③子どもへのワクチン接種について。 

 

所管部長 

(2)物価高騰対策支援

事業におけるクオ

カードの配付につ

いて 

 長引くコロナ禍やウクライナ情勢、これらに伴

う急速なエネルギー価格の高騰、また、円安によ

る物価の高騰などが重なり、市民生活に大きな影

響が及んでいます。 

 そこで、本市が実施した支援策や今後の対応に

ついて伺います。 

 

①物価高騰対策支援事業において、クオカードを

選択した理由について。 

②この事業に要した経費について。 

③この事業の費用対効果について。 

④本市における今後の支援策について。 

 

所管部長 
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６．小 林 但 弥  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)帯状疱疹ワクチン

について  

 日本人の９０％以上の方に、帯状疱疹の原因と

なるウイルスが体内に潜伏していると言われて

います。 

 重症化を予防するため、ワクチン接種が有効と

されていますが、そのワクチン接種の助成や予防

策について伺います。 

 

①帯状疱疹について。 

②予防に有効なワクチンについて。 

③ワクチン接種以外の予防策について。 

④館林市の今後の取り組みについて。 

 

所管部長 

(2)館林まつりについ

て 

 館林市民総参加や郷土愛を育むことを趣旨と

して開催される館林まつりの今後について伺い

ます。 

 

①館林まつりの歴史について。 

②館林まつりの内容について。 

③館林まつりの課題について。 

④館林まつりの今後について。 

 

所管部長 
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７．岩 上 博 志  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)令和４年度の館林

市教育行政方針

（義務教育課程）

の検証について  

 本市教育行政方針について検証の時期となっ

たが、義務教育課程における成果や課題等につい

て伺います。 

 

①ＩＣＴ導入の目的は何か。 

②指導者用の学習情報端末（クロームブック）の

整備状況について、小中校種別に教員の実数に

対してどのくらい整備されているのか。 

③児童生徒のパスワードの管理方法と情報リテ

ラシー学習の実践状況について、各校どのよう

な内容で行っているのか。 

④令和３年度のタブレット修理対応件数が２６

５件であったが、今年度の修理対応件数はどう

なっているのか。 

⑤令和３年度の図書購入費の群馬県他市町平均

１人あたり１，５００円程度と報道されたが

（読売新聞）、本市では１人あたりどのくらい

購入しているのか。 

⑥郷土愛を育む授業を教科横断的に実践してい

るか。 

⑦コミュニティ・スクール推進の成果と課題はど

うなっているのか。 

 

教育長 

 

(2)教職員の多忙化解

消に向けた取組に

ついて  

 県教委学校人事課が令和４年１２月に示した

「教職員の多忙化解消に向けた協議会の提言Ｒ

５」を受けて、本市での来年度の取組を伺います。 

 

①教育委員会と学校向けに「廃止」が可能な業務

例、「縮小」を推奨する業務例、「ＩＣＴ化」を

推奨する業務例が提言されたが、市教委として

の来年度の取組をどう考えているか。 

 

教育長 
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８．田 辺 純 子  君 【一問一答】 

 

９．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)不登校児童生徒へ

の対応について 

 昨年１０月に、文科省が公表した子どもたちの

長期欠席および不登校の最新統計によると、不登

校の児童生徒数は９年間最多を更新し続けてい

ます。当事者やその家族の悩みは深く、命にも関

わるような状況になっています。 

 市としても、現状を的確にとらえ、早急な対策

が必要と思われるので、対応を伺います。 

 

①本市における不登校対策の現状と効果につい

て。 

②本市における不登校対策の課題について。 

③不登校児童生徒の居場所づくりについて。 

④前橋市におけるＯＤＳ（不登校児童生徒の支

援）について。 

 

教育長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)有機農業の産地づ

くりについて 

 国の「みどりの食料システム戦略」では、２０

５０年までに目指す姿の１つに有機農業の取組

面積を２５％（１００万ｈａ）に拡大することを

掲げているが、本市ではどのように有機農業の拡

大に取り組むのか。 

 

①有機農業の産地づくりについて、どのように考

えているのか。 

②本市における有機農業の現状と課題について。 

③どのように有機農業の拡大に取り組むのか。 

④有機農業を実感できる場所の整備について。 

⑤オーガニックビレッジ宣言について。 

 

所管部長 



 
 

- 9 - 

１０．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

１１．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)人口減少問題への

対策について 

 ２０２２年の出生数が８０万人を切ろうとし

ている中、政府も異次元の少子化対策に乗り出そ

うとしています。これは今に始まった事ではな

く、１９９０年代から問題視されてきました。特

に地方都市では人口流出や自然減により、まちづ

くりや生活基盤が脅かされる状態です。この待っ

たなしの状況をどう把握し、今後に向けて、本気

の効果的な政策の考え方を伺います。 

 

①少子化について問う。 

 ・現状の合計特殊出生率等の数値について。 

 ・若者支援について。 

 ・結婚生活支援事業について。 

 ・総合戦略検証委員会について。 

 ・市長の考え方について。 

②「便利でちょうどいいまち館林」について問う。 

 ・この言葉のイメージについて。 

 ・まちの実情とかけはなれている点について。 

 ・公約との兼ね合いについて。 

③市独自の少子化対策推進について問う。 

 

市長・所管部

長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育行政について   令和４年８月に教育行政報告書が配布されま

した。いろいろな問題に対応されている現状につ

いて伺います。 

 

①不登校の現状と課題について問う。 

②心の居場所について問う。 

 

教育長 

 

 

(2)財政運営について  本市の抱えている財務運営の課題と対策につ

いて伺います。 

 

①経常収支比率の課題と改善について問う。 

②将来負担比率の課題と改善について問う。 

 

所管部長 

(3)選挙公約について  市長就任から２年を迎えた中、選挙公約の進捗

状況の課題と市民の声等について伺います。 

 

①選挙公約の進捗状況について問う。 

②市民の声について問う。  

市長 

 

 

 

 

 


